

Bilbao, 20 de Febrero de 1963
Suor Don Pedro de Pablo
Valladolid.

Mi distinguido amigo:

He recibido su atenta carta del día 14 dirigida a Aláun. Las noticias que en ella me da son de mucho interés, pues así espero tener a tiempo las autorizaciones para continuar las excavaciones y, por otra parte, las 10000 pt. que me envían para Volacueva me permitirán efectuar ^{allí} una campaña el próximo verano.

Me dice V. que espera girar una visita por esta tierra. Por mi parte tendré mucho gusto en acompañarle a Altxerri y a otros yacimientos prehistóricos de toda esta región. Me gustaría también que nos hiciera V. una visita cuando estemos realizando alguna excavación. Sus consejos nos animarían y nos ilustrarían y así trabajarían con más satisfacción nuestros equipos. A propósito de esto tengo que decirle que en Vizcaya trabajan conmigo cuatro jóvenes que ya llevan efectuadas muchas campañas de excavaciones: son los señores Apellániz (Juan María), Nolte (Ernesto), Ugartechea (José Miguel) y Fz. Ramondo

(Elias) que entre habian hecho estudios teóricos de Arqueología. En Quipú con trabaja conmigo otro grupo: Altuna (José) que actualmente está haciendo excavaciones en Sudán, Fz. García de Diego (Francisco), Ondarra (Pedro), Barandiarán (Ignacio), Muñoz (Ana M^a) y Guadalupe Salcedo (Ana). Este último no trabaja ahora, pues una larga enfermedad le ha tenido alejado durante un año, de toda actividad científica. En Alava he estado trabajando con Fz. Medrano (Domingo) que es delegado de Lapuardia, Arboñe (Julio) y Llanos (Armando).

Actualmente me encuentro en Bilbao, a donde he venido con el fin de revisar el material arqueológico de nuestras antiguas excavaciones y poner a las piezas las etiquetas que les corresponden. Dentro de una semana volveré a Atxuri, Dios mediante.

D. Mario Grande, director del Museo Arqueológico de Vitoria, ha estado enfermo; aun no se halla del todo recuperado y no ha reanudado sus trabajos del Museo.

Con todo mi afecto

J. Barandiarán